



Notre Blason

Son Histoire



Villematier étant dépourvu de blason depuis son indépendance (1907), la municipalité envisagea d'en créer un en 2012. Pour cela, elle proposa à la classe de cycle 3 (CE2, CM1, CM2) de participer à cette réalisation. Suite aux différentes propositions issues du travail de la classe, les éléments communs suivants furent retenus pour sa conception.

- le premier bâtiment communal : mairie-écoles
- l'arbre : en souvenir de "l'arbre de Sully"
- la vigne qui évoque le caractère viticole de Villematier (AOC)
- le ruisseau (le Rieu tord) qui traverse le territoire de la commune
- le pigeonnier : leur nombre est significatif sur le territoire de la commune
- le fond jaune représente la production agricole céréalière de la commune